

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE QUÍMICA DE EXTREMADURA PARA LA P.A.U. Curso 2011-2012

En el CPR de Mérida, siendo las 17,00 horas del 9 de noviembre de 2011 y a instancia de los coordinadores, D^a Carmen Marín Sánchez y D. Santiago Ferrera Escudero, se reúne la comisión permanente de Química, con los asistentes que se relacionan en el anexo I, con el siguiente orden del día:

- 1- Informe de los coordinadores
- 2- Constitución, si procede, de la comisión como seminario permanente
- 3- Otros temas de interés
- 4- Ruegos y preguntas

D^a Carmen Marín informa sobre los resultados de las pruebas de selectividad de junio y septiembre del curso 2010-2011. Siendo la nota media, en la materia de Química, convocatoria de junio, 5,32, bajando en septiembre hasta 3,70. No obstante se consideran mejores que cursos anteriores.

D. Santiago Ferrera realiza un resumen de lo tratado en la reunión de coordinadores celebrada el día 3 de noviembre de 2011. Informa que ha habido, en las últimas convocatorias, un excesivo número de reclamaciones, en todas las asignaturas, por parte de los alumnos, siendo el porcentaje en el cambio de notas, elevado. Lo que deberá tenerse en cuenta a la hora de los criterios de corrección.

A continuación se procede a constituir la comisión como Seminario Permanente durante el curso 2011-2012. La formarán los profesores de la comisión permanente del curso anterior, con las siguientes bajas e incorporaciones:

- D^a Leonisa Rubio Merino, IES Javier García Téllez , debido a que durante este curso no imparte la asignatura de Química 2º bachillerato.
- Antonio Agudo Azcona, IES Campo de San Roque, por deseo expreso de no pertenecer a la comisión permanente. Su puesto, por acuerdo unánime de los presentes, se ofrece a la profesora M^a Jesús Vega, que pertenece a la misma zona educativa, y que presentó el curso anterior solicitud para pertenecer a la comisión permanente, no siendo elegida en su momento.

Se pasa a leer los criterios generales de evaluación, con las modificaciones introducidas, para ser discutidas, siendo aprobados con la conformidad de los asistentes.

Por último en ruegos y preguntas, se plantea, entre los profesores, la posibilidad de realizar pruebas tipo test en las PAU de Química, que incluyan además uno o dos ejercicios numéricos dentro de la optatividad. Se acuerda discutirlo en la próxima reunión de la comisión permanente, así como su viabilidad.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 18,30 horas.

Los Coordinadores de Química

Fdo: D^a Carmen Marín Sánchez

Fdo.: D. Santiago Ferrera Escudero

ANEXO I

Asistentes:

- Agustín Borrachero Zoido I.E.S. San Fernando
- Ana Lancho Mogollón I.E.S. Castuera
- Adela González Peña I.E.S. Cuatro Caminos
- M^a Jesús Vega Fernández I.E.S. Bárbara de Braganza
- Alfonso Martínez González I.E.S. Valle del Jerte
- Carmen Lozano Flores I.E.S. Turgalium
- M^a Ángeles Moreno Colegio de Santa Teresa

Justifican su no asistencia: José B. González Sánchez, Ana Díaz Diestro y Leda Garrido Martínez

Comisión permanente, curso 2011-2012

- Agustín Borrachero Zoido IES San Fernando
- M^a Jesús Vega Fernández IES Bárbara de Braganza
- Soledad González Manso IES Extremadura
- Carlos Alcalá Caldera IES Santa Eulalia
- Ana Lancho Mogollón IES Castuera
- Adela González Peña IES Cuatro Caminos
- José B. González Sánchez IES Pedro de Valdivia
- Leda Garrido Martínez IES San Pedro de Alcántara
- Alfonso Martínez González IES Valle del Jerte
- Ana Díaz Diestro IES Sierra de Montánchez
- Carmen Lozano Flores IES Turgalium
- M^a Ángeles Moreno Colegio de Santa Teresa
- Obdulia Cruz Fernández Colegio La Asunción.